
 

 

CONGRESISTA KENJI GERARDO FUJIMORI HIGUCHI 

SEMANA DE REPRESENTACION CORRESPONDIENTE AL 

MES DE MARZO DEL 2013 

 

A continuación detallo las visitas realizadas durante la semana 

de Representación correspondiente al mes de marzo. Adjunto 

asimismo las fotografías de las visitas efectuadas como 

testimonio gráfico de las necesidades que tienen cada una de 

las Instituciones Educativas donde concentre mi trabajo de 

Representación.  

 

IE Nº 3047 REPÚBLICA DE CANADA – DISTRITO DE COMAS 
 

 Cuenta con 1 turno mañana (primaria y secundaria). 
 Tiene 52 años de antigüedad. 

 Cuenta con 1200 alumnos aproximadamente 

 Fue restaurada en 1995, se construyeron 12 aulas de primaria y 

18 de secundaria, sala de profesores, biblioteca, 4 servicios 
higiénicos para alumnos y 4 servicios higiénicos para los 

profesoras. También la escalera de acceso a secundaria y parte 
del cerco perimétrico. 

 Mencionaron su preocupación y malestar en tanto el Estado, este 
año, no les ha asignado presupuesto alguno. 

 Actualmente algunas aulas de secundaria han sido declaradas 

inhabitables. Entre ellas se encuentra el laboratorio. 

 Cuentan con una sala de cómputo con 20 laptops y otra de 

innovación con 20 más. Indican que por la falta de computadoras 
los alumnos sólo pasan 3 veces por el aula de cómputo (cada 

sección 3 veces por año) 

 Faltan talleres - Solicitan apoyo para implementarlos. 

 Requieren pintura para la fachada y el interior del plantel. 

 Gracias a la gestión coordinada con el Director de la I.E., los 
padres de familia y nuestro despacho congresal logramos 

apoyarlos con 130 galones de pinturas, las mismas que fueron 



 

 

entregadas en presencia de los alumnos, profesores y padres de 

familia.   

 

 

 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 



 

 

 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 



 

 

 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 



 

 

 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 



 

 

 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 



 

 

I.E. CORONEL JOSÉ GÁLVEZ – CUARTA ZONA DE COLLIQUE- 

DISTRITO DE COMAS 
 

 Cuenta con 700 alumnos, sólo turno de mañana (secundaria) 

 Mencionaron su preocupación y malestar en tanto el Estado, este 
año, no les ha asignado presupuesto alguno. 

 No cuentan con AFAPA. Sin embargo la sub directora indicó que 

con el nuevo Director van a reunir a los padres para que se cree 
una APAFA. 

 Cuentan con aulas construidas por los padres en faena comunal. 

 Las aulas sufren filtraciones de agua. 

 Hay aulas con observaciones realizadas por defensa civil 

declaradas inhabitables – aulas en riego. 

 Su sala de cómputo cuenta con 15 computadoras operativas 

(Proyecto Huascarán) 

 Por la inadecuada instalación de los cercos perimétricos se deja 
abierta un área grande de acceso al colegio donde a cualquier 

hora del día ingresan los fumones de la zona, poniendo en grave 

peligro a los alumnos. 

 Cuentan con un taller de cómputo que cuenta con 10 
computadoras. 

 Solicitan apoyo para infraestructura de aulas de la parte baja de la 
IE 

 Cuentan con talleres de: electricidad, mecánica, cómputo, 

industria del vestido, cosmetología, industria alimentaria. Solicitan 
apoyo con la maquinaria y herramientas.  

 Solicitaron apoyo para el pintado del plantel. 

 No cuenta con servicio de agua potable el primer nivel del colegio 

por el mal estado del tanque de agua. 

 Con la gestión de nuestro despacho congresal se les apoyo con 50 
galones de pintura para pared y pizarra. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

IE CORONEL JOSÉ GALVEZ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

COORDINACIONES CON LA SUB DIRECTORA 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

INFRAESTRUCTURA EN MAL ESTADO 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

LUNAS ROTAS 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

TERRENO DE LA IE AL QUE INGRESAN FUMONES 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

COMPUTADORAS ANTIGUAS 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CON LOS PADRES DE FAMILIA 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

 

I.E. FRANCISCO BOLOGNESI CERVANTES- ZON HUASCAR-

CANTOGRANDE- DISTRITO DE SAN JUAN DE LURIGANCHO 
 

 Cuenta con turnos mañana, tarde y noche (inicial, primaria, 

secundaria y nocturna) 
 Cuenta con 4000 alumnos aproximadamente 

 Hace unas semanas la Universidad San Ignacio les dono carpetas 

 Mencionaron su preocupación y malestar en tanto el Estado, este 
año, no les ha asignado presupuesto alguno. 

 Indicaron que el único presupuesto con el que cuentan para 

realizar el mantenimiento del colegio es el que proviene de lo 

recaudado por APAFA, quienes están solicitando S/.20 por padre 
de familia. 

Al respecto nos encontramos a la salida con padres disconformes 

con el cobro de este monto. 

 El colegio se encuentra en una zona bastante peligrosa de difícil 

acceso, en tanto se encuentra rodeada (bordeado todo el colegio) 
por ambulantes, cometiéndose muchos asaltos. 

De igual manera, en la parte trasera de la pared de secundaria 
hay un montículo puesto ahí por la Municipalidad, por el cual se 

meten a robar al colegio, además de haberse convertido en 
fumadero. 

Los padres se encuentran muy mortificados por la seguridad de 

sus hijos, ya que no sólo están expuestos fuera del colegio, sino 
que también se han metido a robar al colegio. 

Palabras textuales de una señora cuando llegamos a los 
alrededores del colegio: 

“NO VAYAN POR ALLA QUE HAY CHOROS COMO CANCHA" 

Hay una total falta de seguridad  

Inclusive los profesores y padres manifestaron que el Alcalde 

Burgos ha abandonado el colegio y que ha sido la misma 
Municipalidad quien ha ubicado a los ambulantes ahí, cobrándoles 

“cupos” llamados SISA (tickets) de S/1 sol diario.  

 Los servicios higiénicos se encuentran en buen estado, salvo por 

algunos caños que tienen problema de fuga de agua. 

 Problema de lunas rotas 

 Hay aulas de primaria sin puertas 

 El área de juegos de inicial está bastante deteriorada 

 Cuentan con un área de cómputo que tiene 24 computadoras de 
las cuales 20 están operativas, así como con 35 laptops (las que 

no mostraron por falta de llave), pero indicaron que si bien las 



 

 

habían entregado hace unos años, estaban en pésimas 

condiciones. 

 No cuentan con profesor de música, sin embargo hace 6 a 7 años, 

no sólo contaban con uno, sino con una banda que ganó un curso 
de la UGEL.  

En ese sentido los instrumentos que tienen están deteriorados.  

 

 
 
 
 
 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Recaudación APAFA 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Problema de ambulantes en los  

alrededores de la IE. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Servicios Higiénicos 
Problemas de Fuga de Agua 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Área de juegos de inicial en mal 

estado 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Problema de Lunas Rotas 
 



 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Aulas sin puertas y en mal estado 
 

Coordinaciones con Los Sub 
Directores y padres de familia 



 

 

CENTRO POBLADO LOS PEDREGALES – DISTRITO DE PUENTE 

PIEDRA 

 Viven aproximadamente 80 familias. 

 Requieren de una losa deportiva, actualmente tienen el terreno 

adecuado donde levantarla pero no cuentan con los medios 

necesarios para poder construirla. Aun así utilizan el área 

generando algunos accidentes entre los participantes.  

 Encontramos varios casos de ayuda social, entre ellos el de una 

niña de 5 años de edad que se había quemado ambas manos en 

una olla de agua hirviendo.  

 Cuentan con el servicio de luz. 

 No tienen sin embargo el servicio de agua potable y desagüe. 

 No tienen pistas ni veredas. 

 Tampoco escaleras que les permitan subir a la parte alta del 

centro poblado. 

 No tienen muros de contención. 

 El problema de salud más recurrente son las infecciones 

estomacales por la falta de agua potable. 

 Tienen habitando el lugar aproximadamente ocho años. 

 El Secretario General es el señor Antonio Liñan Castillo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 


